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Il Progetto è stato rivolto agli studenti e alle 

studentesse della Scuola primaria e della Scuola 

Secondaria di I grado.  

Gli incontri si sono tenuti nei mesi  

da marzo a maggio per un totale  

di n.60 ore. 



Noi ragazzi del PON ALGORITMO 

IL FUTURO, pensiamo che nella 

società contemporanea, dove la 

presenza dei computer è 

predominante, avere familiarità con 

i concetti di base dell'informatica è 

indispensabile per la nostra 

formazione di futuri cittadini del 

mondo. 



PENSIERO 

COMPUTAZIONALE 

 

È il titolo del Progetto ed è 

l’espressione che ci ricorda il 

grande aiuto culturale portato 

dall'Informatica alla società 

moderna.  



Per dirla in modo semplice…  

PENSIERO 

COMPUTAZIONALE 

vuol dire: 

guardiamo ai problemi che ogni 

giorno dobbiamo affrontare e 

cerchiamo di risolverli con la 

ricerca della soluzione  

migliore. 



Siamo convinti che adesso tutte le 

altre scienze hanno bisogno 

dell'informatica e della matematica, 

perché le tecniche e gli strumenti 

informatici sono oggi essenziali in 

tutte le discipline, dall'ingegneria 

alla letteratura, dalle scienze 

naturali all'architettura, e via 

dicendo… 



Tecnologia e innovazione 

sono le parole nuove con le 

quali dovremo confrontarci: 

il “pensiero computazionale ” 

riguarda e sempre riguarderà 

tutte le professioni.  



Se nel nostro futuro saremo 

avvocati, o insegnanti, o 

dirigenti di azienda, o psicologi, 

o architetti, o medici, o 

funzionari di amministrazioni - 

solo per citare alcune 

professioni - ogni giorno 

dovremo affrontare … 



… problemi complessi; 

ipotizzare soluzioni che 

prevedranno tempi più 

lunghi e  collaborazione con 

altri colleghi di lavoro; 

programmare con precisione 

cosa fare e quando farlo… 



Abbiamo utilizzato tanti spazi 

all’interno del nostro Istituto, la 

scuola secondaria di I grado di 

Via della Scienza: l’aula della 

1°D, la sala «Atelier creativi», 

la sala docenti, il Laboratorio 

multimediale … 



… abbiamo utilizzato tanti 

strumenti tecnologici: Monitor 

interattivo, Lavagna interattiva 

multimediale, proiettore, 

postazioni Pc e connessione 

internet… e anche Wedoo 2.0. 

E tante sono state le attività … 









CIAO A 

TUTTI 









Grazie a questo Corso, 

piano piano siamo passati , 

come dice il Prof. 

Gianfranco, da essere 

esecutori di programmi ad 

essere programmatori ... 



… il nostro bagaglio culturale 

si è arricchito, abbiamo fatto 

amicizia nel gruppo anche 

se eravamo di classi diverse 

e di età diverse, abbiamo 

imparato «facendo» e 

soprattutto ci siamo tanto 

divertiti ... 



GIOCHIAMO 

CON IL 

CODING: 

 

DIAMO I 

COMANDI AI 

COMPAGNI …  

E VEDIAMO 

DOVE 

ARRIVANO …. 







CONOSCIAMO LA 

STRUMENTAZIONE 

INNOVATIVA E 

MODERNISSIMA 

CHE C’E’ NELLA 

NOSTRA SCUOLA: 

 

UNA LAVAGNA 

INTERATTIVA DALLA 

QUALE IMPARARE 

AD ACCRESCERE IL 

NOSTRO PENSIERO 

COMPUTAZIONALE 









TANTE ATTIVITÀ  ANCHE NEL 

LABORATORIO INFORMATICO …  

PRENDIAMO IL TOPOLINO E 

DIVERTIAMOCI A FARLO MUOVERE NEL 

LABIRINTO …  















ED ECCO QUI I 

NOSTRI PICCOLI 

ROBOT IN 

MOVIMENTO 























PREPARIAMO IL LAVORO PER LA 

MANIFESTAZIONE FINALE DEL 5.6.2019 





















E ADESSO SIAMO 

PRONTI A 

DIVENTARE 

TUTOR DI 

ROBOTICA, NEL 

PROSSIMO ANNO 

SCOLASTICO, 

PER I COMPAGNI 

DELLE ALTRE 

CLASSI 

DELL’ISTITUTO DI 

CROSIA MIRTO.  





Vogliamo ringraziare con tutto il 

cuore, chi ha organizzato per noi il 

Progetto PON. Pensiamo sia stata 

un’opportunità significativa e 

stimolante per il mondo della scuola, 

che ha visto all’opera i Docenti e noi 

alunni di scuola Primaria e 

Secondaria di I grado, collaborare 

insieme… 



È stato un progetto che ha offerto un 

percorso scolastico che ha favorito i 

nostri talenti individuali e ha reso noi 

studenti più motivati e consapevoli. 

Ci siamo confrontati con una nuova 

idea della conoscenza dei computer, 

di internet e della robotica. 



Durante tutti i giorni 

di lavoro, abbiamo 

partecipato alle 

attività programmate 

con entusiasmo e 

non sono mancate 

le occasioni di 

svago... 



Un grande 

ringraziamento va 

sicuramente al prof. 

Gianfranco, per tutto 

ciò che ci ha 

insegnato, bravissimo 

come docente e anche 

molto scherzoso...  



… e alla maestra 

Angela, che ha 

collaborato fattivamente 

perché il progetto 

potesse realizzarsi ed 

avere il successo che 

meritava.  



Ringraziamo i nostri genitori che ci 

hanno permesso di partecipare a 

questa importante occasione di 

crescita, ci hanno  

accompagnato e ci  

hanno incoraggiato  

alla frequenza, e sono  

riusciti a capire più di  

noi il valore di questa  

iniziativa scolastica. 



Ringraziamo la vicepreside Prof.ssa 

Anna che ci è stata sempre accanto 

per ogni cosa e i collaboratori 

scolastici, pronti a preparare le aule 

di lavoro e a dare il loro aiuto per 

ogni cosa. 



Ma il ringraziamento più grande va 

alla Dirigente Scolastica del nostro 

Istituto, la dott.ssa Rachele Donnici, 

che ha seguito con grande 

attenzione tutte le fasi del progetto 

dando ad esso il giusto valore 

educativo - didattico e ci ha accolto 

sempre con grande simpatia. 






